
  

Lohnt sich Linkaufbau 2019 überhaupt noch?

28.01.2019 20:44 (Kommentare: 0)

  

Linkaufbau war früher einer der wichtigsten Rankingfaktoren. 2019 ist er allerdings überhaupt nicht
mehr relevant! Warum das so ist erklärt uns Julian Dziki von Seokratie in seinem Video:
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